

zu TOP

Mainz, 23.02.2024

Anfrage 0470/2024 zur Sitzung am 06.03.2024

Beauftragter für AKK-Angelegenheiten (SPD)

Seit Anfang Oktober 2023 ist die Position des Beauftragten für AKK-Angelegenheiten der Landeshauptstadt Mainz unbesetzt. In der letzten Sitzung des Städteausschusses Mainz-Wiesbaden am 6. Oktober 2023 wurde auf Nachfrage eine zeitnahe Besetzung der Position zugesagt. Nach wie vor scheint diese wichtige Position aber nicht besetzt zu sein.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Wie ist der aktuelle Sachstand bezogen auf Besetzung dieser Position und wann kann mit einer Neubesetzung gerechnet werden?
2. Gibt es eine Interimslösung, die den Kontakt der Landeshauptstadt Mainz zu den rechtsrheinischen Mainzer Stadtteilen, die unter Wiesbadener Verwaltung stehen, sicherstellt?

Jana Schmöller
Fraktionsvorsitzende